

日衛連よりお知らせ

(一社)日本衛生材料工業連合会
2020年3月4日

政府要請による北海道エリアへのマスクの緊急供給を開始しました。

日本各地で感染が報告されています新型コロナウイルスによる肺炎で亡くなられた方々のご冥福をお祈り申し上げます。また、罹患された皆様や不自由な生活を余儀なくされている皆様に謹んでお見舞いを申し上げますとともに、一日も早い感染の終息を心よりお祈り申し上げます。

一般社団法人 日本衛生材料工業連合会(会長:高原豪久)は、当連合会傘下の全国マスク工業会(会長:横井 昭)を中心に関係工業会が連携して、国民生活安定緊急措置法に基づいた政府の一括買い上げにより、緊急事態宣言が出されている北海道エリアへの一般家庭用マスク配布に対応するため緊急供給の対応を会員企業の協力により開始いたしました。

【現在の状況】

北海道エリアへ緊急で供給するマスクの準備を開始しました。第一弾として北見市エリアへの移送を実施いたしました。移送の後、政府による配布準備となります。

なお、本件の実施には、対象エリア以外への出荷にできる限り影響を与えないよう各社が調整しながら対応しております。

流通関係者様、消費者の皆様には、大変ご心配をおかけいたしますが、緊急事態宣言エリアでの感染拡大防止のため当連合会、並びに当工業会一同、皆様には配慮の上行動してまいりますので、ご理解賜りますようお願い申し上げます。

対象品目： いずれも一般家庭用です。

- 大人用マスク
- やや小さめ・小さめマスク

一般社団法人 日本衛生材料工業連合会並びに全国マスク工業会はじめ当連合会の会員一同、疾患を早期にコントロールし、一日も早い感染の終息となりますようお祈り申し上げますとともに政府、厚生労働省、経済産業省と一体となって安定供給に努めてまいります。

以上